



Gut gelaunt. Barbara Bitriol vom BSV Pegasus Eisenstadt ist derzeit die Zweite in der Damen-Rangliste und hat so ziemlich alles abgeräumt, was es zu gewinnen gab. Heuer möchte sie noch einmal durchstarten und wieder den Sprung an die Spitze schaffen.

BILLARD / Das Aushängeschild des BSV Pegasus Eisenstadt, Barbara Bitriol, zieht Bilanz über das abgelaufene Jahr 2008.

„Aufstieg ist das Ziel“

VON GÜNTHER LICHTENBERGER

INTERVIEW

BVZ: Sie befinden sich mit dem BSV Pegasus derzeit mitten in der Meisterschaft. Wie fällt Ihr Resümee des vergangenen Jahres aus?

Barbara Bitriol: Letztes Jahr habe ich zwei Landesmeistertitel geholt. Bei den Staatsmeisterschaften kam ich leider über den fünften Platz nicht hinaus. Erfolg ist eben auch immer von der Tagesverfassung abhängig. In der Damenrangliste bin ich nun hinter Sandra Baumgartner Zweite. Die Mannschaftsmeisterschaft verlief sehr positiv. In der zweiten Landesliga sind wir derzeit Tabellenführer und könnten den Aufstieg in die erste Landesliga schaffen.

BVZ: Was wollen Sie im Jahr 2009 erreichen?

Bitriol: Wie schon gesagt ist der Aufstieg in die erste Landesliga unser großes Ziel. Persönlich möchte ich bei der 8er-Ball-Landesmeisterschaft im Feber wieder ganz vorne dabei sein. Ich möchte dieses Jahr im Herbst auch an den Staatsmeisterschaften teilnehmen und ganz vorne mitmischen. In der Damenrangliste bin ich wieder knapp an Sandra Baumgartner herangekommen. Es wäre schön, wenn ich ihr die Führung wieder abluchsen könnte. Aber ich bin auch mit dem zweiten Platz sehr zufrieden.

BVZ: Was steht für Sie als nächstes an?

Bitriol: Am kommenden Wochenende sind wir wieder beim Grand Prix in Tirol vertreten. Das Wochenende darauf kämpfen wir in der Landesliga um Punkte und am 31. Jänner organisieren wir in Eisenstadt ein Basisturnier. Die Damen-Landesmeisterschaft geht dann Anfang Feber in Eisenstadt über die Bühne.

BVZ: Wie sehen Sie die allgemeine Situation des Billard-Sports im Burgenland?

Bitriol: Wir sind derzeit drei Vereine im Landesverband und würden uns natürlich über Zuwachs freuen. Billard wird langsam als Sportart anerkannt.

ZUR PERSON



Barbara Bitriol
(BSV Pegasus Eisenstadt)

- **Sportart:** Billard
- **Verein:** BSV Pegasus Eisenstadt
- **Geburtsdatum:** 22. Mai 1977
- **Größte Erfolge bisher:** Fünffache Landesmeisterin, 14 Monate die Nummer eins der Damenrangliste, Staatsmeisterschafts-Dritte, 21 Bezirksmeistertitel
- **Ziele 2009:** Bei Landesmeisterschaften im Februar vorne dabei sein, den Aufstieg in die 1. Landesliga schaffen
- **Hobbys:** Billard, Familie, Lesen